

« Signalez les sites jihadistes »

Franck Ebel, responsable de la formation hacking éthique de l'université de Valenciennes

UN ORDINATEUR et une connexion Internet. Voilà tout ce qu'il faut pour apporter sa pierre à la lutte contre les idées propagées par Daech sur le Web. « Chaque internaute peut contribuer en signalant un site, un compte Facebook ou Twitter qui véhicule cette propagande, conseille Franck Ebel, responsable d'une licence à l'université de Valenciennes, qui forme des experts en sécurité informatique. Il suffit de noter le lien du site ou de faire une photo de l'écran (avec la



(Photo PQR/« Voix du Nord »)

touche « Impr Ecran ») et de l'envoyer aux autorités via la plate-forme Pharos sur www.internet-signalement.gouv.fr. »

Formateur de hackers éthiques, Franck Ebel déconseille aux internautes de « jouer aux apprentis pirates en effaçant des données qu'ils pourraient trouver sur les sites suspects. Cela peut priver les autorités d'informations précieuses sur les filières terroristes. »

AYMERIC RENOU